



Dirección de
reglamentos

OFICIO: 0015/2026
ASUNTO: INFORME TRIMESTRAL

JUNTOS TRABAJAMOS
JUNTOS AVANZAMOS

LNI. EDUARDO ALEXIS PÉREZ ESPARZA
DIRECTOR DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA
PRESENTE. -

El que suscribe **C. José Luis Marino Olgún**, en mi carácter de Director de la dependencia de Reglamentos, Padrone y Licencias, del H Ayuntamiento de Degollado, Jalisco periodo 2024-2027, Por medio del presente, me permito saludarle cordialmente, esperando se encuentre bien en el desempeño de sus actividades diarias. Así mismo, le presento aquí el Informe Trimestral correspondiente a las actividades realizadas de octubre a diciembre de 2025, que me fueron requeridas en el Oficio No. UT/02/2026.

Periodo comprendido: octubre - diciembre 2025

OCTUBRE 2025

Durante el mes de octubre se avanzó en la implementación de una estrategia de modernización para el registro y trámite de **licencias y permisos municipales de funcionamiento**.

El propósito es **optimizar los procesos administrativos** y reducir los tiempos de atención.

Se trabajó en el desarrollo de una **aplicación digital** que incorpora un **mapa interactivo del municipio**, lo que permitirá:

- Registrar negocios existentes y de nueva apertura.
- Clasificar el estatus de cada establecimiento: vigente, vencido o sin permiso.
- Actualizar y monitorear el padrón comercial.
- Mejorar el control y supervisión en cabecera municipal y comunidades.

Como parte de las labores administrativas del mes, se otorgaron:

- **16 licencias nuevas de funcionamiento.**
 - **14 permisos municipales.**
 - El día **miércoles 29 de octubre**, se llevó a cabo la distribución de espacios para la instalación de comerciantes en las inmediaciones del Panteón Municipal, con motivo de las festividades del Día de Muertos.
 - Se asignaron espacios a **aproximadamente 60 vendedores**.
 - Se verificó el cumplimiento de medidas establecidas.
 - Se orientó a los comerciantes para mantener el orden en la zona.
-

NOVIEMBRE 2025

Durante el mes de noviembre del año 2025, se llevaron a cabo diversas actividades relacionadas con la entrega y organización de espacios para comerciantes, con motivo de diferentes festividades realizadas en el municipio, teniendo como principal objetivo mantener el orden, una adecuada distribución de los lugares y una mejor organización de la actividad comercial.

Entrega de lugares – Fiestas de Santa Cecilia

El día 12 de noviembre de 2025 se realizó la entrega de los lugares correspondientes a las Fiestas de Santa Cecilia.

Dicha actividad se desarrolló de manera ordenada, logrando una distribución adecuada de los espacios asignados a los comerciantes, lo que permitió un mejor control, movilidad y organización durante el desarrollo de las festividades, evitando conflictos y garantizando el cumplimiento de las disposiciones establecidas.

Entrega de lugares – Conmemoración del 20 de noviembre

El día 18 de noviembre de 2025, se llevó a cabo el reparto de lugares para la conmemoración del 20 de noviembre.

La asignación de los espacios se efectuó de forma organizada y equitativa, asegurando que los comerciantes contaran con un lugar definido, lo cual contribuyó al buen desarrollo del evento y al orden en la vía pública.

Reparto de lugares – Fiestas Patronales

El día 27 de noviembre de 2025, se realizó el reparto de lugares para las Fiestas Patronales.

En esta actividad se tuvo como objetivo principal una mejor planeación y acomodo de los comerciantes, logrando una distribución más eficiente de los espacios. Cabe destacar que se registró un incremento en el número de comerciantes participantes en comparación con el año anterior, lo cual representa un beneficio directo para el municipio, debido al aumento en la recaudación obtenida.

Como parte de las labores administrativas del mes, se otorgaron:

- **18 licencias nuevas de funcionamiento.**
 - **15 permisos municipales.**
-

DICIEMBRE 2025

Durante el mes de diciembre del año 2025, se llevaron a cabo diversas actividades relacionadas con la organización, supervisión y entrega de espacios para comerciantes, con el objetivo de mantener el orden, garantizar una adecuada distribución de los puestos y asegurar el correcto desarrollo de las actividades comerciales durante las festividades del mes.

Reparto de espacios – Calle Francisco I. Madero

El día domingo 07 de diciembre de 2025 se realizó el reparto de espacios para los comerciantes que se instalan en la Calle Francisco I. Madero.

Dicha actividad se llevó a cabo de manera organizada, logrando una mejor distribución de los puestos, mayor control de los espacios asignados y un flujo adecuado para peatones y vehículos, lo que contribuyó a una mejor imagen urbana y orden en la zona.

Supervisión durante las Fiestas Patronales

Durante todos los días que se desarrollaron las Fiestas Patronales, se realizaron recorridos constantes para la revisión del orden de los puestos, verificando que respetaran los espacios asignados y atendiendo de manera oportuna cualquier percance o situación que pudiera presentarse, con el fin de mantener la seguridad, el orden y el buen desarrollo de las actividades.

Reparto de espacios – Venta de artículos navideños

El día 15 de diciembre de 2025 se llevó a cabo el reparto de lugares destinados a la venta de artículos navideños.

La asignación de estos espacios se realizó de forma ordenada y equitativa, permitiendo una mejor organización de los comerciantes.

Como parte de las labores administrativas del mes, se otorgaron:

- **6 licencias nuevas de funcionamiento.**
- **14 permisos municipales.**

Sin más por el momento me despido de usted, deseándole que tenga un excelente día, agradeciendo su atención prestada a la misma y quedando a su más atento y seguro servicio.

ATENTAMENTE

DEGOLLADO JALISCO, A JUEVES 08 DE ENERO DEL 2026.

“2026, Año de Margarita Maza Parada”


C. JOSÉ LUIS MARINO OLGUÍN
DIRECTOR DE REGLAMENTOS,
PADRONES Y LICENCIAS

